

BOLETÍN DE PRENSA No. 429 ->>

UAA participa en encuentro internacional sobre sexualidad

Lograr establecer dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes la guía para ser una Institución Comprometida con la Inclusión que apoya el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED), es uno de los objetivos que a mediano plazo se han trazado las organizaciones de diversidad que realizan actividades dentro de la UAA, pues pertenecer a esta categoría es un referente de garantía a toda la comunidad universitaria para el establecimiento de acciones en favor de la igualdad de derechos y oportunidades, sin importar origen étnico, sexo, edad, discapacidad, religión, preferencia sexual o cualquier otra condición de diferencia.

Lo anterior fue comentado durante el 3er. Encuentro Latinoamericano y del Caribe de Estudios sobre Sexualidad y Sociedad en donde participa una delegación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con el fin de conocer tendencias, metodologías, así como el intercambio de ideas para mejorar modelos educativos y establecer redes de colaboración entre instituciones de Educación Superior de los países de habla hispana.

En este encuentro, realizado en la facultad de Psicología de la UNAM, participaron Juan de la Cruz Bobadilla Domínguez, catedrático e integrante de Gallos LGBTTTIH en Acción, así como Luis Ernesto Gutiérrez Berdeja, dirigente de Diversidad Universitaria, en mesas de trabajo en las que presentaron sus investigadores referentes a estrategias de visibilidad gay y mecanismos de resistencia en mujeres transgénero.

Durante las mesas de trabajo, los integrantes de la delegación de la UAA, coincidieron en que realizarán labores conjuntas para promover que dentro de la Máxima Casa de Estudios se legisle sobre una política de inclusión a favor del respeto a sus preferencias; aunque reconocieron que se han realizado importantes acciones dentro de la Universidad encaminadas a erradicar la discriminación y promover la tolerancia en todos los sentidos; destacaron el apoyo recibido por las autoridades universitarias encabezadas por el rector, Mario Andrade Cervantes.

Mencionaron que el establecimiento de estas políticas de inclusión podría realizarse con la guía del CONAPRED, que cuenta con un modelo especial para el logro de objetivos encaminados a hacer de las instituciones de educación, organizaciones civiles y empresas, Instituciones Comprometidas con la Inclusión.

Cabe mencionar que esta reunión académica-científica fue organizada por la Fundación Arcoiris y la UNAM, con apoyo del CONAPRED, la BUAP, la Autónoma Metropolitana y la Secretaría de Relaciones Exteriores. Además, participaron universidades de Argentina, Brasil, Costa Rica, Colombia, Canadá, Nueva York, Puerto Rico, Nueva Orleans, entre otras más.

